



Liebe Mitgestalter der Bertha,

„Jeder Tag in unserem Leben sollte ein Weihnachtstag sein, wo wir Frieden und Freude empfangen und austeilen.“

Dieser Gedanke von Theodor Storm soll uns alle durch die Advents- und Weihnachtszeit begleiten. Er soll uns daran erinnern, wie wichtig es ist, nicht nur in diesen besonderen Tagen, sondern im Alltag Wärme, Rücksicht und Freude miteinander zu teilen.

Unsere Schülerinnen und Schüler haben in diesem Jahr viel geleistet, sich weiterentwickelt, gelacht, gefragt, ausprobiert, sich gegenseitig unterstützt, gestärkt und einander begleitet. Das geschieht nicht allein. Das Engagement zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler, die Geduld, das Interesse, die Begleitung bei der Weiterentwicklung unserer Schule und die Unterstützung von Eltern, Sorgeberechtigten, Kooperationspartnern und dem Kollegium haben dazu wesentlich beigetragen. Dafür sagen wir DANKE.

Für unsere gesamte Schulgemeinde geht ein aufregendes und ereignisreiches Jubiläumsjahr mit einer akademischen Feier mit Bertha-Art-Night, einem Mut-mach-Musical und einem Jubiläumskonzert mit Beiträgen unserer begeisterten Musikkurse und -klassen zu Ende.

Voller Erwartung blicken wir auf das kommende Jahr, in dem dank der Unterstützung durch den Schulträger bereits die bauliche Erweiterung zur Einrichtung der geplanten gymnasialen Oberstufe beginnen soll.

Möge die Weihnachtszeit für Sie und Ihre Familie Momente des Friedens bringen, Zeit zum Innehalten und Gelegenheit, das Schöne im gemeinsamen Miteinander bewusst wahrzunehmen.

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und ein glückliches, gesundes neues Jahr.

Mit besinnlichen Grüßen

